



# Verlustmeldung

Du hast einen großartigen Tag im AbenteuerReich verbracht und dabei leider einen Gegenstand verloren? Noch ist nichts zu spät! Fülle einfach diese Verlustmeldung aus und beschreibe uns Verlustort und Verlustgegenstand so genau wie möglich.

Sende uns dieses Formular per Mail an [online@belantis.de](mailto:online@belantis.de), per Fax an +49 (0) 341 9103 1331 oder per Post. Wir prüfen und melden uns umgehend bei dir, wenn wir etwas gefunden haben.

Die mit \* gekennzeichneten Felder sind Pflichtangaben, bitte fülle diese gut lesbar aus.

Vorname\*

Nachname\*

E-Mail-Adresse\*<sup>1</sup>

Telefonnummer\*<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Die Angabe einer der beiden Kontaktmöglichkeiten ist erforderlich, um dich über den Stand deiner Verlustmeldung zu informieren

Im Falle eines Postversands zusätzliche Angaben:

Straße / Hausnummer\*<sup>2</sup>

PLZ / Wohnort\*<sup>2</sup>

<sup>2</sup> Die Angabe deiner Postanschrift ist nur dann notwendig, wenn du weiter unten die Option „Rückversand per Post“ auswählst.

Wann hast du den Gegenstand verloren?\*

Wo hast du den Gegenstand verloren?\*

Was für einen Gegenstand hast du verloren?\*

Was sollen wir tun, wenn wir den Gegenstand gefunden haben?

\*<sup>3</sup> Ich hole den Gegenstand innerhalb von 4 Wochen im AbenteuerReich BELANTIS während den Öffnungszeiten an der Gästeinformation ab.

\*<sup>3</sup> Ich Bitte um Zusendung des Gegenstandes an die oben angegeben Postadresse. Für Verpackung und Versand (innerhalb Deutschlands) bezahle ich 10,00 €. Alle notwendigen Informationen dazu erhalte ich vorab.

<sup>3</sup> Die Angabe einer der beiden Rückgabemöglichkeiten ist erforderlich, um dir deinen Gegenstand bei einem Fund zurück geben zu können.

\* Ich willige der Erhebung, Verarbeitung und Speicherung meiner personenbezogenen Daten zur Bearbeitung meiner Verlustmeldung gemäß der Datenschutzerklärung ([www.belantis.de/datenschutz](http://www.belantis.de/datenschutz)) ein. Ohne die Einwilligung können wir deine Verlustmeldung leider nicht bearbeiten!

Datum / Unterschrift\*

Wird von Belantis ausgefüllt:

Fundsachennummer:

Datum Fund:

Info an Gast:

Versand Fundsache:

Bemerkungen

Unterschrift Bearbeiter

Formularstand: 03/2024



# Loss report form

You spent a great day in the AbenteuerReich and unfortunately lost an item?  
Nothing is too late! Simply fill out this loss report form and describe the location and the lost item to us as accurately as possible.

Send us this form by e-mail to [online@belantis.de](mailto:online@belantis.de), by fax to +49 (0) 341 9103 1331 or by post.  
We will check and get back to you as soon as we have found something.

The fields marked with \* are mandatory, please fill them in legibly.

\_\_\_\_\_  
first name\*

\_\_\_\_\_  
surname\*

\_\_\_\_\_  
e-mail address\*<sup>1</sup>

\_\_\_\_\_  
phone number\*<sup>1</sup>

<sup>1</sup> One of the two contact options is required to inform you about the status of your loss report

**additional information in the case of postal dispatch:**

\_\_\_\_\_  
street / house number\*<sup>2</sup>

\_\_\_\_\_  
zip code / city\*<sup>2</sup>

<sup>2</sup> You only need to enter your postal address if you select the "Return by post" option below.

When did you lose the item?\*

Where did you lose the item?\*

What kind of object did you lose?\*

What should we do once we have found the item?

\*<sup>3</sup> I will collect the item from the guest information desk at the AbenteuerReich BELANTIS during the regular opening hours within the next 4 weeks.

\*<sup>3</sup> Please send the item to the postal address given above. I will pay € 10.00 for packaging and shipping (within Germany). For shipping abroad, the shipping fee increases depending on the shipping costs. I will receive all necessary information in advance.

<sup>3</sup> You must specify one of the two return options in order to be able to return your item if it is found.

\* I consent to the collection, processing and storage of my personal data for the purpose of processing my loss report in accordance with the privacy policy ([www.belantis.de/datenschutz](http://www.belantis.de/datenschutz)).  
Unfortunately, we cannot process your loss report without your consent!

\_\_\_\_\_  
date / signature\*

Is filled in by Belantis:

Fundsachennummer:

Datum Fund:

Info an Gast:

Versand Fundsache:

Bemerkungen

Unterschrift Bearbeiter

form status: 03/2024